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尊敬する人「平田靱負」 　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　海抜数メートルの濃尾平野南西部（養老町）に住む私が水害の恐怖を感じること
なく安心した生活が送れているのは平田靱負のおかげであり、私の尊敬する人物
のひとりです。平田靱負は薩摩藩の家老で江戸幕府から濃尾平野の木曽三川分流

治水工事を命で、平田靱負は「幕府と戦えば薩摩は戦場となり、罪のない住民が命を落とす。それ
ならば、治水事業を引き受け、美濃の国の住民を救い、薩摩隼人の誉れを末永く後世に残そう」と
捉え、幕府の命に応じることにしました。1,000名近い治水工事は難航を極め、結果的には87名の
死者を出しながら、1年以上かけて工事は完成したものの、工事終了とともに多くの犠牲者を出し
た責任をとり、平田靱負は自害により52歳の生涯を終えました。
　私の地元では、今でも小中学校の行事や運動会において、平田靱負や薩摩藩士の功績に感謝の
意を込め当時の武士に扮して「薩摩義士踊り」の舞を踊っています。

「十時裕樹さん(1964-)：Boundary Spanner」
　私の勤めるソニー生命保険株式会社は銀行損保介護などのグループ会社と合わ
せて今年１０月にソニー株式会社100％の完全子会社からパーシャルスピンオフと
いう80％の株式をソニーから分離されソニーフィナンシャルホールディングズとして

上場することになりますが、この経過の先導を切っている一人が十時裕樹さん（本日からソニーＣ
ＥＯ）です。彼のメルマガには2001年にソニー銀行を作るまで大蔵省との交渉などの途中経過が
面白おかしく書かれていて、そのメルマガは銀行設立と同時に彼の書籍「僕たちは、銀行を作っ
た。」として発行されています。今回のパーシャルスピンオフの説明に関して彼から「Boundary 
Spanner」という存在が大切という表現が何度も出てきました。私は初めて聴く言葉でしたが、「異
なる組織や部門の橋渡しをすること」と聞き、以降自分がその役割を果たすことができるようにな
りたいと意識するようになりました。

「福武純子さん(1948-2017)：Serendipity」
　福武純子さんとは名古屋にお住まいの頃偶然知り合いになり、お互いに自宅を
行き来する仲でした。ベネッセ創業者福武哲彦さんのご長女でベネッセの資産を
保有していた純子さんはALSで早世されてしましましたが、お元気なころに私は彼
女から「あなたと会ったのはSerendipityだね」と言われたことがありました。

その言葉は初耳だったので、その場ではなんのことかよくわかりませんでしたが、Serendipityとは
「思いがけない幸運のこと、幸運を引き寄せる能力」という意味だとわかり、とても感動し恐縮した
ことを思い出します。Serendipityは彼女が20億円かけて寄贈した岡山大学の２つのJunko 
Fukutake Hallに「セレンディピティを生み出す場」として掲げられています。
　十時さんからお聞きしたBoundary Spannerと福武さんからお聞きしたSerendipityはともにこ
のロータリークラブに集う皆さんとの関りに、とても親和性が高い言葉だと思っています。この
ロータリークラブに集うことでメンバー同士やその周りの人々がますます幸せに楽しく過ごせるよ
うになることを期待しています。



本日のプログラム

3月 25 日卓話

＊会長 竹中道明君 / 副会長 高木應浩君 / 幹事 樋口
義成君
皆さんこんにちは。気持ちの良い春の陽気になりま
した。年度末でとてもお忙しい中、例会への出席あ
りがとうございます。本日のゲストの紹介です。岐
阜骨髄献血希望者を募る会 代表の田中重勝様です。
卓話の時間にお話をして戴きます。よろしくお願い
します。
＊西尾文和君
誕生日の祝福ありがとうございました。“最近はあま
り、お目出度うございます″の言葉が妙に心にひっか
かる年令となりました。いやこれからが人生の始まり
です。宜しくお願いいたします。
＊佐々木元司君
本日は田中様のご来訪ありがとうございます。骨髄バ
ンクには40才で登録、一度もお声がかからず55才で
卒業しましたがとても大切な活動だと思いますので
これからも応援させて下さい。
＊山田佳正君
本日は私の尊敬する人の記載ありがとうございま
した。
＊鈴木直樹君
本日は観光協会総会のため早退いたします。週末に
迫った「いのちの山プロジェクト」まだまだ参加者募
集中です。ご家族、お子様、お孫さんでお待ちしてい
ます。お昼は山の上で食べるカレーライス、ごへいも
ちなどもお楽しみ下さい。

ニコニコ

例会・事業活動のスケジュール
【2025年4月】
  8日（火）会長杯ゴルフコンペ  恵那峡CC  8:30集合
　　　　  夜間例会  18:30点鐘 湖楽園 (会議所17:50  恵那駅18:00 ) 
12日（土）地区研修・協議会 柿安シティホール  11:30受付・昼食 
13日（日）米山記念奨学生・カウンセラーオリエンテーション 安保ホール
15日（火）クラブアッセンブリー  18:30点鐘 ニューウェーブ
22日（火）次年度クラブフォーラム    理事会
29日（火）法定休日

幹事報告

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド

多治見
多治見西 4/17•24•5/29 移動  5/1 休会  
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4・5月の他クラブ移動例会開催日程
4/7•21•5/26 移動  4/28•5/5 休会  
4/15 移動  4/28•5/5 休会  
4/22 移動  4/29•5/6 休会  

4/10•17•24 移動  

 　  岐阜骨髄献血希望者を募る会 代表 田中重勝様

3月29日（土）上矢作地域にて『いのちの山プロジェ
クト』植林体験＆レクレーションが開催され、13名
のご参加ありがとうございました。今年度より地区
3年計画の奉仕事業活動として、プロジェクトの参
加と助成金贈呈をいたします。次年度も引き続きの
ご参加をよろしくお願いいたします。
【3月理事会報告】
①移動例会『蔵開き』収支決算報告（承認）
②岩手県大船渡市山林火災のご支援について
　1,000×54名＝54,000円（承認）
③事務局共有サーバーについて
　共有サーバ月額 2,200 円（承認）
④次期ホームページについて
　次年度クラブ広報委員会にて検討（承認）
⑤4・5月スケジュール（承認）

○

副幹事報告

委員会報告
管理運営委員会
4月8日（火）恵那峡CCにて『会長杯ゴルフコンペ』を
開催。ご参加の方は8時30分に集合してください。
また、18時30分より湖楽園にて夜間例会を開催。送
迎バスは恵那商工会議所17時50分、恵那駅18時00分

○

     柘植典之
会長エレクト

　　　　佐々木元司
　　次期地区青少年奉仕委員会
　　　　　委員長

3月30日（日）名鉄グランドホテルにて『会長エレク
トセミナー』に柘植典之会長エレクトと佐々木元司
地区青少年奉仕委員会副委員長が出席しました。
4月15日（火）18時30分ニューウェーブにて『クラブ

○

○
司会進行　樋口義成幹事

  1. 開会点鐘　　　　　  　　　          竹中道明会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・奉仕の理想・四つのテスト
  3. ニコニコ発表   　　　　　         管理運営委員会
　　3月25日出席率　23/54名　42.59％ 
　  ニコニコ金額      □ 3/25投函額    24,000円
　　　　　　　　      □ 今年度累計額    484,000円
  4. 会長の時間
  5. 幹事報告・委員会報告
  6. 会員の広場
  7. 卓話 
        『地区青少年奉仕委員会活動のご案内』  佐々木元司君
  8. 閉会点鐘　　　　　　　　　　   竹中道明会長    



いのちの森プロジェクト　上矢作地域　2025.3.29

 いのちの森プロジェクト（株）安藤林業
安藤社長が竹中会長を訪問（3/25）

 竹中会長より安藤社長へ協賛金贈呈

 ハイジのブランコ植林・林業体験の説明

 植林体験へ向う参加の皆さん



伐採体験いのちの山プロジェクト参加の皆さん

 植林の苗 前日の雨でぬかるむ斜面に植林

ネームプレート作り

キャンプファイヤー 陶器ペンダントづくりドローン撮影チェンソーの玉切り体験

トマトカレー・五平餅・豚汁・焼きバームクーヘン・釡飯他


